



30 août 2023

Nicolas Joncheray est nommé adjoint au chef du service des concentrations

Nicolas Joncheray est nommé, à compter du 4 septembre 2023, adjoint auprès du chef de service des concentrations, Étienne Chantrel. Il exercera ses fonctions aux côtés d'Anne-Sophie Delhaise et de David Dubois également adjoints.

[En savoir plus](#)



29 août 2023

Fabrice Large est nommé chef du service des investigations

Fabrice Large est nommé, à compter du 1er septembre 2023, chef du service des investigations par décision du rapporteur général, Stanislas Martin.

Il succède à Sophie Bresny à qui l'Autorité adresse ses vifs remerciements et ses meilleurs vœux de réussite dans la conduite de ses nouvelles missions comme rapporteure générale de l'Autorité Polynésienne de la Concurrence.

[En savoir plus](#)